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Dépôt 

Le nombre de véhicules électriques dans le canton de Fribourg va certainement aller en augmen-

tation ces prochaines décennies (améliorations techniques des véhicules électriques – prix d’achat 

en baisse – augmentation des taxes sur les carburants – prise de conscience de l’élément 

environnemental…). 

Selon le rapport de l’étude demandée par l’Etat de Fribourg et l’Etat de Vaud ainsi que l’augmen-

tation probable de la pénétration du marché cantonal par des véhicules électriques dans notre 

canton : 

1. Existe-t-il une ligne politique d’encouragement et d’incitation concernant la pose de bornes de 

recharge pour véhicules électriques – rapide ou non – dans les différents lieux géographiques de 

notre canton ? 

2. Un plan d’installation cohérent cantonal de ces bornes est-il agendé pour les années futures ? 

3. L’Etat de Fribourg va-t-il encourager les communes à installer de telles installations sur leur 

territoire ? 

4. Ne devrait-on pas encourager, à l’échelle cantonale, de manière plus significative le dévelop-

pement de l’électromobilité (1.2 % du marché en Suisse romande contre 29 % en Norvège où 

l’Etat a participé de manière beaucoup plus marquée), non seulement avec des taxes et impôts 

favorables mais en offrant un réseau et des facilités logistiques pour ces utilisateurs ? 

— 


